

Neue Partner-Feuerwehr

UNTERZEICHNET / Zwischen den Wehren Spillern und Zborowice (Polen) wurde ein offizieller Freundschaftsvertrag vereinbart.

SPILLERN / Die Feuerwehr Spillern hatte vergangene Woche Kameraden der polnischen Gemeinde Zborowice zu Gast. Im Rahmen des Besuchs unterzeichneten Kommandant Adolf Huber, Stellvertreter Karl Konradt sowie Kommandant Janusz Job im Beisein von Spillerns Bürgermeister Ing. Thomas Speigner

einen Freundschaftsvertrag.

Neben der Kameradschaftspflege zum Zweck des Erfahrungsaustausches sind gemeinsame Übungen auch mit den Jugendfeuerwehren vereinbart. Auch regelmäßige Treffen sind trotz der großen Entfernung geplant.

Die polnische Delegation be-

suchte gemeinsam mit einigen Spillerner Florianis während ihres viertägigen Aufenthalts das Stift Melk, den Heldenberg, den größten Weinkeller in Retz, die Berufsfeuerwehr in Wien sowie den Gottesdienst in der Spillerner Pfarrkirche, das Gemeindezentrum und den Sportverein in Spillern.



Vertragsunterzeichnung. Die beiden Kommandanten Janusz Job und Adolf Huber mit dem Freundschaftsvertrag.



Gemeinsamer Besuch des Automobilmuseums am Heldenberg. Mit dabei waren Alexander Mattausch, Kommandant Adolf Huber, Kommandant Zborowice Janusz Job, Josef Trimmel, Peter Warschitz, Andrea Trimmel, Barbara Radwan, Aneta Hammer, Krzysztof Baniak, Herta Warschitz, Dawid Rzepka, Dawid Grzyb, Grzegorz Szura und Alfred Scheuringer.

FOTOS: ZVG

TERMIN

Workshop. Am 29. Mai und am 5. Juni findet im Rahmen der Aktion „Gesunden Gemeinde“ ein sogenannter Shaolin-Qi-Gong-Workshop mit Roswitha Jani statt. Jeweils in der Zeit von 9.30 Uhr bis 11 Uhr finden sich die Teilnehmer im Sitzungssaal des Gemeindezentrums zum Workshop ein.

Pflanzen für den neuen Spielplatz

PILOTPROJEKT / Freiwillige Helfer setzten Heckenpflanzen und Büsche aus.

SPILLERN / Im Rahmen des Pilotprojekts „Mein ... dein ... UNSER Spillern“ fand kürzlich auf dem neuen Spielplatz in der Dr.-Karl-Sablik-Straße eine Pflanzaktion statt.

Ausgerüstet mit Schaufel und Jungpflanzen machten sich zahlreiche Bewohner sowie Projektleiterin Helga Sablik an die Arbeit. In erstaunlich kurzer Zeit hatten die 18 freiwilligen Helfer die Pflanzlöcher ausgehoben und die Jungpflanzen gesetzt. Dabei halfen auch die Jüngsten mit großer Begeisterung mit. Vor allem das Eingießen der Pflanzen machte den Nachwuchsgärtnern großen Spaß.

Künftig sollen Blütenhecken und Büsche ein schönes Ambiente für die Spielplatzbesucher bieten. „Ein erster wichtiger Schritt zur Gestaltung des Spielplatzes ist getan“, so Helga Sablik.



Waren bei der Pflanzaktion dabei: Michaela Brunnhuber mit Domenic und Manuel, Architektin Anita Mayerhofer, Manfred Jonak, Christine Seisl, Angelika Huber-Hengl, GR Herbert Weniger, Johann Seisl, Gemeindearbeiter Walter Pollak, Peter Warschitz, Gemeindearbeiter Mario Kedl, Projektleiterin Helga Sablik, Ernst Meszlenyi mit Tobias, Gerd Kurz mit Eva und Hanna und Margarethe Schuhmayer mit Sophie (v.l.).

FOTO: ZVG